

Medienmitteilung – 19. September 2024

Veränderung in der Geschäftsleitung

Christine Giacometti, Mitglied der Geschäftsleitung der Kantonsspital Aarau AG (KSA) und Bereichsleitung Pflege Perioperative, Notfall- und Intensivmedizin, hat sich entschieden, das KSA per Ende Februar 2025 zu verlassen, um sich anderen beruflichen Tätigkeiten zuzuwenden.

Christine Giacometti ist seit 2012 am KSA als Bereichsleiterin Pflege Perioperative, Notfall- und Intensivmedizin (PNI) tätig. Seit 2022 ist sie zudem Mitglied der Geschäftsleitung. «Wir bedauern sehr, dass Christine Giacometti das KSA nach über 12 Jahren verlassen wird. Sie ist eine loyale Stütze mit hoher Fachkompetenz und hat als Bereichsleiterin die PNI mit ihrer Initiative und grossem Gestaltungswillen geprägt», sagt CEO Dr. Markus Meier. Ihr Nachfolger wird per 1. März 2025 Martin Balmer. Er ist aktuell stellvertretender Bereichsleiter Pflege Perioperative, Notfall- und Intensivmedizin.

Christine Giacomettis Leistungsausweis ist beeindruckend. Unter anderem: Während der Corona-Pandemie führte sie die operative und die medizinische Intensivstation zur Klinik für Intensivmedizin zusammen. Sie verantwortete massgeblich die Integration der Sanitätsnotrufzentrale in die Kantonale Notrufzentrale und ermöglichte so eine effizientere Zusammenarbeit der Blaulichtorganisationen. Nebst ihrem grossen Einsatz für hohe, zertifizierte Qualitätsstandards lag ihr die Ausbildung und Weiterbildung der Mitarbeitenden am Herzen. Unter Christine Giacometti wurde das KSA im Aargau zum grössten Ausbildungsbetrieb für spezialisierte Pflegeberufe wie Anästhesie-, Notfall- und Intensivpflege NDS HF, Rettungssanitäter HF, Operationstechnik HF und Medizinproduktetechnologen.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung bedanken sich bereits jetzt bei Christine Giacometti für ihr grosses Engagement und ihr Wirken im Kantonsspital Aarau und wünschen ihr für ihre Zukunft alles Gute.

Medienkontakt

Joël Hoffmann, Media Relations
Telefon +41 62 838 94 60
E-Mail medien@ksa.ch

Das Zentrumsspital KSA Aarau, das Regionalspital KSA Zofingen, das KSA am Bahnhof in Aarau sowie das KSA Lenzburg behandeln jährlich über 35'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie rund 740'000 ambulant. Das KSA versorgt die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Mit rund 5500 Mitarbeitenden ist sie eine der bedeutendsten Arbeitgeberinnen im Kanton.

Besuchen Sie das KSA auf www.ksa.ch, [X](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).